

son essaim és

l'apiculteur est venu au secours des abeilles au creux d'une fenêtre.



l'essaim a pu être récupérée. Jérémie Toussaint

Jérémie Toussaint n'a plus hésité à décider alors de faire intervenir Damien Perchat, apiculteur expérimenté, afin qu'il se charge de s'occuper du pro-

blèmes
du
vendredi soir
des raisons
de l'été

l'apiculteur
a ensuite constaté que nous avons finalement les récupérer.

Bien que le nid soit en hauteur, il était accessible. Pour récupérer l'ensemble des abeilles, il aurait fallu le laisser tranquille, pour qu'elles finissent de rentrer dans la ruche. Mais il y avait une kermesse pas loin, et nous ne voulions pas risquer que l'essaim tombe sur les passants. Donc pour des raisons de sécurité, nous sommes intervenus dès vendredi soir.» Heureusement, une grosse partie de la population d'hyménoptères a pu être sauvée et la reine a même été récupérée. Vers 21 heures, l'intervention était terminée. L'apiculteur a ensuite emmené les abeilles pour les intégrer à son rucher. ■ CHARLOTTE BOULON

x tracteurs

LE DERNIER CHÂLONS OÙ L'ON CAUSE

Il ne va pas falloir traîner C'est la grosse annonce de vendredi. Le Capitole en Champagne dévoilait une programmation de haut vol avec la venue des Écossais de Texas le 1er décembre à Châlons. Beaucoup de personnes se posaient la question de savoir quand les places seraient en vente pour être sûr d'avoir le précieux ticket. C'est déjà le cas sur la plupart des sites internet dédiés.

L'ACTUALITÉ EN FLASH



BUSSY-LE-CHÂTEAU

Un week-end sportif

Sous une chaleur écrasante, les sportifs, novices ou confirmés, ont répondu une nouvelle fois présents pour le 9^{ème} bike et run des Tumuli, samedi 27 mai à 15 heures pour les primaires suivis de la course collège

à 15 h 30 et de la course adultes à 17 heures.

Chez les petits, tout le monde a gagné sous les clameurs des spectateurs. Mathias Vanduck et Thibo Lallement se sont imposés. En course collège, ce sont Loïc Sutter et Anthonin Lagarde, triathlètes de Reims, qui ont remporté cette course. Côté adulte, les sportifs ont souffert pour parcourir les 14,5 km que constitue ce trajet sillonnant prairies, jardins, sous-bois et tumuli et croisant 5 fois la rivière. Le dimanche, place au critérium cycliste qui regroupait vingt-trois cyclistes et qui a vu la victoire de Fabien Chatonnet. Il reste à remercier tous les participants, sportifs, bénévoles, organisateurs et les nombreux spectateurs.

CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE

(04/06) 2017 - L'UNION

Oehmichen participe au programme Erasmus +

Du 23 au 29 avril dernier, le lycée Étienne-Oehmichen a accueilli les délégations suédoise, allemande, bulgare et italienne, composées d'élèves et de professeurs, dans le cadre du programme d'échanges européen Erasmus+. Cet accueil clôture un projet d'étude commun initié en septembre 2015 autour du thème de l'eau en tant que ressource naturelle à préserver. Durant leur séjour à Châlons, les élèves ont travaillé sur l'usage et le traitement de l'eau dans la production de Champagne. Des visites ont également ponctué cette semaine, afin de faire découvrir les sites remarquables de la région, tels que le village d'Hautvillers, berceau du Champagne, ou le lac du Der et son parcours d'accrobranche. Les lycéens ont aussi rencontré les élèves de l'école élémentaire Lavoisier, avec qui ils ont échangé, en anglais et en français, autour de l'Union européenne et du programme Erasmus+. Ce dernier est désormais achevé, mais il laissera néanmoins de très bons souvenirs à tous les participants



POGNY

Une coccinelle reine de la commune

Pour faire face aux nouvelles directives d'utilisation des produits

